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Pour Hugues Bauer, l’équitation est une passion reçue en héritage.
Cavalier depuis son jeune âge, il prend part à de nombreuses compétitions 
acquérant ainsi une solide expérience. C’est tout naturellement, qu’il
décide de se consacrer entièrement à ce sport, qui deviendra son métier.

Dans le but de compléter ses compétences et connaissances, il travaille 
dans diverses structures. Cela lui permet d’observer plusieurs méthodes 
de travail, et d’établir son propre fonctionnement. Durant ces années,
il obtient son BPJEPS (Brevet Professionnel de la Jeunesse de l’Education 
Populaire et du Sport) qui lui ouvre les portes du coaching.

A l’été 2018, le cavalier fait le grand pas, et décide de créer ses propres 
écuries. Pour cela il choisit de s’installer dans le cadre privilégié qu’offre 
le centre équestre de la base de loisir de Saint- Quentin - en- Yvelines.
Hugues Bauer propose une variété de services : coaching à la fois à
l’entraînement et en compétition, valorisation des chevaux (travail
quotidien et sortie en concours), mais aussi formation des jeunes équidés.

É D I T O
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Obtenir le soutien d’entreprises serait un atout indéniable au
développement des écuries et à leur bon fonctionnement, lesquelles 
connaissance un attractivité croissante. Parallèlement, cela serait
avantageux pour la marque qui bénéficierait d’une meilleure visibilité, 
mais également de l’image positive et des valeurs promues par les sports 
équestres, lui permettant d’accroitre son nombre de clients.

A présent, il est temps de découvrir plus en détail Hugues Bauer,
son parcours, ses valeurs, sa structure, ainsi que ses ambitions.
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“ Se réunir est un début ; rester ensemble est un progrès ;
travailler ensemble est la réussite. ”

H E N R Y  F O R D
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Hugues Bauer met très jeune le pied à l’étrier, avec une 
réelle envie de progresser et de prendre part aux plus 
belles échéances.

Il accède au plus haut niveau à poney: participation aux 
grands prix (1m30) et CSIP (concours internationaux), et 
ce pendant 3 années consécutives.

Formation des jeunes chevaux sur les circuits de forma-
tion cycles libres et cycles classiques.

Participation aux épreuves Amateurs, Pro et Enseignants.

Valorisation des chevaux de propriétaires

P R É S E N T A T I O N
-  C A V A L I E R  -

I
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Convaincu que diversifier ses expériences professionnelles 
au sein de plusieurs structures est un atout pour créer ses 
propres écuries, Hugues Bauer a travaillé :

- 2 ans chez Olivier Jouanneteau, cavalier jeunes chevaux

- 2 ans au Cercle Hippique du Chesnay en tant qu’enseignant

- 2 ans au Haras d’Éloge en tant que cavalier

P R É S E N T A T I O N
-  E X P E R I E N C E S  -

I
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L’ambition d’Hugues Bauer c’est aussi de mettre ses
années d’expérience et ses connaissances au service de ses 
cavaliers pour les faire progresser, et les accompagner vers 
l’accomplissement de leurs objectifs. Pour cela, partage et 
confiance sont les maîtres mots.

Diplômé du BPJEPS (monitorat), le cavalier propose :

- leçons individuelles et suivi personnalisé à chaque couple 
cavalier / cheval.

- coaching en concours pour une performance optimale.

P R É S E N T A T I O N
-  C O A C H  -

I
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Concours poney :
- 1er de l’as poney grand prix (130) de Mantes Saint Martin
- 1er de la ponam D élite (120) de Fontainebleau
- 1er des championnats régionaux en ponam Délite (120) à Compiègne
- 2ème de l’as poney grand prix (130) de Senlis
- 3ème de l’épreuve as poney vitesse (130) du Sologn’ Pony
- 3ème de l’as poney Grand Prix (130) sur le grand parquet de Fontainebleau
- 7ème/90 des championnats de France ponant Délite (120)
- Participation aux internationaux poney de Barbizon et Fontainebleau

Concours chevaux :
- 1er des cycles classique formation 1 de Gambais
- 1er de l’amateur 1 Vitesse (115) de Bièvres
- 1er des cycles Libre 3 (115) au haras de Jardy
- 1er Cycle Classique formation 1 de Maganville
- 8ème des Masters Enseignants
- 5 sans faute en épreuve préparatoire (110/115/120/125)
sur 6 épreuves courus en 2019

P R É S E N T A T I O N
-  R É S U L T A T S  -

I



P. 1 0

Les écuries Hugues Bauer, créées durant l’été 2018,
prennent place en sein du centre équestre de la Base de Loisirs de 
Saint-Quentin-En-Yvelines.

Les ambitions de ce projet sont multiples: accompagner chaque 
couple cavalier/cheval dans leur progression et améliorer
les performances en compétition ; valoriser les chevaux de
propriétaires par un travail quotidien et des sorties en concours; 
formation des jeunes chevaux via les circuits de formation avec 
comme objectif la participation aux finales nationales.

Les écuries comptent actuellement une dizaine de propriétaires et 
chevaux lesquels laissent entrevoir un potentiel très prometteur. 
L’objectif du cavalier est de les faire progresser afin de les mener 
progressivement vers leur plus haut niveau de performance.

L E S  É C U R I E S
-  O B J E C T I F S  -

II
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Installées depuis maintenant un an, les écuries ont mis en place 
un système pérenne reposant sur la confiance, aussi bien avec les 
propriétaires qu’avec les chevaux.

Une des clés de la réussite réside sans doute dans la régularité du 
travail. Ainsi, Hugues Bauer propose un travail quotidien des équi-
dés, aboutissant à des progrès continus de ces derniers. Ce suivi de 
qualité permet de mettre en évidence le potentiel de chaque cheval.

Dans cette structure, l’écoute et le dialogue sont privilégiés. Le ca-
valier est à l’affut des moindre signes des chevaux afin de les faire 
progresser selon leur propre rythme: faire preuve de patience et de 
bienveillance, ainsi pourrait être qualifié le travail d’Hugues Bauer.

Les écuries ont su créer une réelle équipe avec les propriétaires, 
permettant à chacun d’évoluer une ambiance conviviale, où l’en-
traide et le partage sont de mise.

Confiance, régularité, écoute, dialogue, partage,
convivialité et bienveillance.

L E S  É C U R I E S
-  V A L E U R S  -

II
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Fort de cette première année d’expérience, les écuries sont de plus
en plus attractives et attirent un nombre croissant de propriétaires.
Le développement de la structure implique un accroissement des coûts,
aussi bien des frais liés aux équipements, qu’à la multiplication des
sorties en compétition (engagement, transport...).

Avoir des sponsors permettrait aux écuries de s’agrandir de façon
pérenne, et d’assurer un accompagnement de qualité . Cela pourrait
également donner l’opportunité de prendre part aux plus beaux concours
et aux grandes manifestations, dont les coûts associés sont importants.

Le sponsoring peut prendre diverses formes : il peut être matériel,
c’est- à- dire que la marque fournit des produits au cavalier. Cela permet
de réduire les frais d’équipements pour les écuries, et en retour la promotion
de la marque est réalisée. Le sponsoring peut aussi être financier afin de
participer aux coûts associés à la gestion d’un telle entreprise.

E L A B O R E R  U N  P A R T E N A R I A T
-  Q U E L S  E N J E U X  ?  -

III
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Devenir sponsor, c’est avant tout s’engager dans une aventure de partage, 
et accompagner le développement des écuries. Devenir sponsor c’est aussi 
miser sur l’avenir, d’une part lié à la dynamique et l’attractivité des écuries, 
mais également sur des chevaux dont tout le potentiel reste à exploiter.

Devenir sponsor, c’est aussi accroitre la visibilité de la marque afin de
toucher de nouveaux clients potentiels, contribuant au développement de 
l’entreprise. Devenir sponsor est donc un procédé mutuellement avantageux.

Devenir sponsor permet de créer un lien nouveau avec le client en dehors 
des traditionnelles relations de commerce. Cela aboutit à un sentiment de 
confiance dû à la nouvel proximité entre client et entreprise, mais aussi à 
forger une image de la marque à travers laquelle les passionnés peuvent
se reconnaître.

D E V E N I R  S P O N S O R
-  B É N É F I C E S  - 

IV
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Devenir sponsor, c’est également promouvoir les valeurs transmises par
les sports équestres: travail, persévérance, dépassement de soi, passion ;
contribuant à donner une image dynamique et positive de la marque.

Les écuries étant présentes sur des compétitions de tout niveau, allant
des compétitions poneys, aux amateurs, en passant par les manifestations
dédiées à la formation des jeunes chevaux, tous les acteurs et publics sont
touchés. La marque serait visible aussi bien aux amateurs qu’aux professionnels : 
la clientèle potentielle serait diversifiée, atout indéniable pour votre marque.

D E V E N I R  S P O N S O R
-  B É N É F I C E S  - 

IV
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L’équitation est le 4ème sport le plus pratiqué en France, avec plus de
650 000 licenciés. Le CSO est la discipline la plus dynamique, elle concerne
68% des épreuves organisées.

Les sites de compétition sont attractifs, avec en moyenne 300 cavaliers engagés 
dans une journée, soit autant de clients potentiels. Les compétitions s’étendant 
généralement sur 3 jours, une sortie en compétition avec vos couleurs vous
permettrait d’être visible à près de 1000 personnes, aussi bien auprès des
cavaliers que des spectateurs.

Un rythme de participation en compétition d’un week- end sur 2, soit environ 
2000 nouveaux clients potentiels chaque mois.

Le centre équestre de la Base de Loisir est une structure attractive comptant
400 licenciés, chiffre qui ne cesse d’augmenter depuis 2017 (date à laquelle on 
en dénombrait 250). De plus, de nombreux concours sont organisés et ce dans 
les 3 disciplines olympiques (CSO, dressage, concours complet).

D E V E N I R  S P O N S O R
-  L ’ É Q U I T A T I O N  E N  C H I F F R E S  C L É S  - 

IV
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Pour porter haut les couleurs de la marque et la 
représenter au mieux, divers moyens seront mis 
en place :

- utilisation des produits de la marque et promo-
tion des atouts des équipements proposés.

- présence du logo de la marque sur les équipe-
ments notamment lors des sorties en compétition.

- identification et promotion de la marque sur les 
réseaux sociaux.

- possibilité pour la marque de confectionner une 
banderole publicitaire ou même un obstacle à ses 
couleurs afin d’être visible lors des manifestations 
organisées.

A P P O R T E R  D E  L A  V I S I B I L I T É
-  Q U E L S  M O Y E N S  P O U R  V O T R E  M A R Q U E  -

V



S E P T  B O N N E S  R A I S O N S
D E  S P O N S O R I S E R  L E S  É C U R I E S  H U G U E S  B A U E R

P. 1 7

1- Soutenir un projet ambitieux et dynamique, dont l’attractivité est croissante.

2- Améliorer la visibilité et la promotion de la marque.

3- Partager des valeurs pour fonder une véritable image de marque.

4- Instaurer une proximité avec les clients.

5- Perfectionner la notoriété de la marque en touchant un public large et divers.

6- Profiter de la présence des écuries sur les réseaux sociaux pour faire 
connaître la marque à un plus grand nombre.

7- Être acteur d’une aventure humaine et sportive riche en émotion.



Base de loisirs de Saint-Quentin-en-Yvelines
Route départementale 912

78190 Trappes

hugues.raphael.bauer@gmail.com
+33 (0) 6 13 96 24 19

www.ecur ieshuguesbauer.com


